

## 「がん」を正しく知る



9月19日（金）6時間目に、佐々総合病院の名譽院長 鈴木隆文先生をお招きして、がん教育を行いました。年々罹患者が増えているがんは、現代では2人に1人が罹患するともいわれています。講演後のアンケートにおいて、

- ・50歳前後からかかりやすくなるという危険性を親や身近な人にも伝えていこうと思いました。
- ・症状ができるのがステージⅢからだというのに驚いた。
- だから、がん検診が大切なんだと分かった。
- ・がんが身近であるということを知って、自分の生活を見直して対策したいと思いました。

など、正しい知識をもとに「これから的生活や家族のことについて考えていきたい」という感想が多くありました。生活習慣病に分類されるがんについて、正しい知識をもって必要以上に恐れることなく、予防や早期発見に努めていけるといいですね。



## 道徳授業地区公開講座「いじめについて考え方」

9月20日（土）3時間目に、道徳授業地区公開講座として「いじめについて考え方」という題材で道徳の授業を行いました。いじめの四層構造（被害者・加害者・観衆・傍観者）を理解し、学校生活の中で起こりそうなやり取りのロールプレイを行うことで、公正さや正義、集団の一員として望ましい態度について考えました。「普段“観衆”や“傍観者”になってしまうことがある」と振り返る人も多く、素直に自分の過去を振り返って反省し、「自分はそういうつもりではないけど“観衆”になっていることがあるかもしれないから、自分の言動により気を付けようと思った。」「誰か一人の行動の違いで結末が変わる場面もあるから、一つ一つよく考えようと思った。」と、これから何かを変えていきたいと振り返っているのが印象的でした。みんなが安心して楽しく過ごせる学校生活を目指して、今回の授業を生かしてもらえた嬉しさです。

また、授業後は学年の教員と保護者の方々で、この授業や「いじめ」という問題についての協議会を行いました。大人でも難しいこの問題について、さまざまな角度からの意見交流ができたと感じています。ご参加くださった保護者のみなさま、ありがとうございました。

### 【来週の予定】



日にち		予 定
9月29日	月	全校朝礼 ①～⑤通常授業 <b>放課後合唱練習 開始</b> 専門委員会（前期最後）
9月30日	火	①～⑥通常授業
10月 1日	水	①～⑤通常授業
10月 2日	木	①～⑥通常授業 給食試食会
10月 3日	金	①～⑥通常授業

定期考査  
お疲れさまでした！

いくつかの運動部では  
新人大会シーズンを  
迎えています！  
全力で頑張れ～☺

